

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan hidayahNya yang memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan yang telah direncanakan..

Skripsi ini berjudul “Penerapan Strategi Pembelajaran Kooperatif Tipe *Two Stay Two Stray* (TSTS) Dibandingkan *Teams Games Tournament* (TGT) Dalam Meningkatkan Tanggung Jawab Dan Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Pokok Bahasan Larutan Elektrolit dan Nonelektrolit”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Suharta, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd, Bapak Drs. Jasmidi, M.Si, dan Ibu Ir. Nurfajriani, M.Si, selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Agus Kembaren S.Si, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Dosen beserta staff pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah MAN 2 Model Medan yang telah memberikan izin penelitian, Bapak dan Ibu Guru di MAN 2 Model Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian. Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orang tua, terutama Ayahanda Bahrum Jamil Harahap dan Ibundaku tercinta Khalijah Damanik yang telah mencururkan segala keringat dan tidak pernah lelah selalu memanjatkan do'a demi selesainya studi penulis. Terima kasih Kepada sahabat dan teman-temanku Salim Effendi, Suhendry Panjaitan, Asqorina siregar, Wahyuni Maysaroh, dan Ahmad Fauzi yang selalu memberi bantuan Sebagai Observer juga memberi Nasehat dan masukan kepada penulis. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Zulfadhillah dan teman-teman satu PS lainnya yang telah banyak membantu

pembelajaran SPSS juga slalu menyemangati penulis jangan menyerah tetap semangat, dan juga buat teman – teman sekelas di kimia Eks' 08. serta semua teman – teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Terima kasih juga disampaikan kepada seluruh keluarga yang selalu mendukung dan mendoakan penulis.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penulisan skripsi ini baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata, penulis berharap kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Maret 2013
Penulis,

Doli Fadly Harahap
NIM 408331012

THE
Character Building
UNIVERSITY